



Universität Ulm - Promovierendenkonvent | 89069 Ulm | Germany

Promovierendenkonvent
Vorstand

<http://www.uni-ulm.de/proko>

an alle Promovierenden

16. Mai 2017

Vorstandswahlen des Promovierendenkonvents (ProKo) der Universität Ulm

Am 20. und 21. Juni 2017 finden die Vorstandswahlen des Promovierendenkonvents (ProKo) der Universität Ulm statt.

Vom aktuellen Vorstand werden in Kürze mehr als die Hälfte der Mitglieder mit ihrer Promotion fertig. Sie stehen daher nicht mehr für eine erneute Wahl zur Verfügung.

Aus diesem Grund werden dringend Nachfolger gesucht, um die Belange der Promovierenden der Universität Ulm zu vertreten. Daher:

Stelle auch du dich zu Wahl!

Dazu einfach die Homepage des ProKo (uni-ulm.de/proko) aufrufen, das Kandidaturformular abrufen, ausfüllen und (per Hauspost) an den Vorstand senden.

Näheres zu den aktuellen Arbeiten des Vorstandes sind ebenfalls auf der Homepage zu finden.

Wir freuen uns auf deine Kandidatur, bei Fragen gerne kurz anrufen (Melina Klepsch – DW 31138)

Executive Committee elections of the Promovierendenkonvent (ProKo) of Ulm University

Elections of the executive committee in 2017 take place on 20. and 21. June.

More than half of the actual executive committee will finish their doctoral thesis within a short time. Therefore, they are no longer available for a new election.

For this reason, followers are urgently needed to represent the interests of the doctoral candidates of Ulm University. Hence:

Run yourself for the office!

Simply visit the homepage of ProKo (uni-ulm.de/proko), download the official form to become a candidate, fill it out and send it to the actual representatives.

Information on actual work of the representatives can also be found on the homepage.

We look forward to your candidacy, if you have questions, just phone (Melina Klepsch – phone extension 31138)

Schöne Grüße / Nice regards

Melina Klepsch

i.A. Vorstand des Promovierendenkonvents der Universität Ulm



uni-ulm.de/proko